

At-Qādim

Zakharas... C'est ainsi que l'on nomme la zone qui s'étend de la grande mer, au nord, jusqu'aux îles sauvages, au sud. Une grande partie de ces terres sont recouverte de désert qu'il soit de sable, ou de terre et de roches.

La religion principale de Zakharas est l'Église de l'Ordre, un culte polythéiste fixant les principales règles qui régissent la société, y compris dans ces détails de la vie courante. La vie des hommes de Zakharas est d'ailleurs rythmée par les temps de prières. D'autres cultes subsistent mais ils sont plus rares, et surtout, moins organisés.

La société qui y vit est séparée en deux styles de vie : les **Al-Badias**, les nomades, qui vivent dans les zones les plus hostiles et se déplacent au gré des besoins de la tribu et des saisons, et les **Al-Hadhars**, vivant autour de vastes cités. Bien qu'il n'y ait pas de guerre, les deux philosophies s'opposent et chacun juge l'autre au gré de quelques préjugés. Les Al-Hadhars se voient comme le cœur de la civilisation et le futur de l'humanité. Les Al-Badias pensent, au contraire, que les citadins deviennent faibles et succombent aux vices et à la paresse.

Bien que les humains soient très largement majoritaires, d'autres races parcourent les terres de Zakharas tels que les orques, ou les elfes. Avec le temps, ils se sont mêlés avec la société humaine et les préjugés raciaux ne sont plus courants.

La magie existe mais elle est l'apanage d'être puissants tels que les Djinn et certains sorciers ayant passé de très longues années à l'étudier. Son utilisation n'est toutefois pas sans risque et de nombreuses légendes content comment des tels hommes ont perdu l'esprit.

